

●現代日本のニュー&リニューアル

culture

カルチャーセンター

次回は10月18日に掲載します



六甲山サイレンスリゾートの
中庭から臨む旧館



ザ・ライブリー大阪本町のエントランス

20年3月21日 大規模リニューアルを経て新たな時を刻む
「京都都市京セラ美術館」がオープンする。オープニング関連の記者会見で、基本設計と館長を務める建築家、青木淳氏のコメントが印象に残った。「日本において昔の建物を残すことは意味があり、それらを再生させる試みはより重要な」という内容だ。そこで近年、様々な分野で注目すべきキーワード「ニュー&リニューアル」的に絞り、興味を抱いた2組のプロジェクトに焦点を当ててみたところ。

六甲山サイレンス リゾート

国内外の人々に愛され、文化を育み、惜しまれつゝも華を闇じた1929年開業の旧六甲山ホテル。約2年の修復工事を終え、誕生から90周年目の今年、「六甲山サイレンスリゾート」として7月に開業した。静かに語りかける過去、そして未来に向けて進行中の壮大な夢と共に感し、足を運ぶこと数回。幸いにものプロジェクトの設計とデイクションを手掛けるイタリアのデザイン・建築界の巨匠ミケーレ・デ・ルッキ氏に話を聞くチャンスが訪れた。

そのエッセンスは——世界遺産登録国別ランキング1位

本では普遍的儀式を含め、建て替える文化がある。こうした異なる文化的背景、旧ホテルの歴史的価値や建築的美しさ(正面玄関に続く階段やステンドグラ

ツ)修復を行なう文化。一方、日本では普遍的文化を含め、建て替える文化がある。こうした異なる文化的背景、旧ホテルの歴史的価値や建築的美しさ(正面玄関に続く階段やステンドグラ

ツ)修復を行なう文化。一方、日本では普遍的文化を含め、建て替える文化がある。こうした異なる文化的背景、旧ホテルの歴史的価値や建築的美しさ(正面玄関に続く階段やステンドグラ

ツ)修復を行なう文化。一方、日本では普遍的文化を含め、建て替える文化がある。こうした異なる文化的背景、旧ホテルの歴史的価値や建築的美しさ(正面玄関に続く階段やステンドグラ

イタリアの巨匠と

日本の新鋭が挑む

スナフ)の復活、また自然と共に存し、世代を超えて今後「六甲の生き延び人」としての役割を担つていただけるよう取り組んでいると語る。

ちなみに環境への配慮から館内外を含め、構造用の鉄筋以外は全て自然素材を使う。現在は小樽市の歴史的建築物を再生し、交錯させ、創意工夫を凝らす

い分、表現の自由さがある。たとえば大阪の館では万華鏡風サインアートを取り入れた空間DJブース併設の音楽へのこだわり、階段を活用したアクティブラなプロア構成など。一方、後者は極組みのある中で、一時空やゲストの多様性を心地よく

醸す味が格別だという。おそらくその象徴的存在は、おさらばの存在は、そのエッセンスは——世界遺産登録国別ランキン

グ・リング」、スパ、野外劇